
COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA



0601/2023

Ixtapaluca, Estado de México, 15 de junio de 2023

**ELEMENTOS DE LA SECRETARÍA DE SEGURIDAD Y POLICÍA MUNICIPAL
DETIENEN A CINCO PERSONAS POSIBLEMENTE IMPLICADAS EN EL
DELITO DE ROBO A TRANSPORTE DE CARGA**

- *En la acción se recuperó mercancía con valor aproximado a 200 mil pesos.*
- *Al parecer son miembros de un grupo delictivo dedicado a este ilícito en los municipios de la región.*

En atención a una solicitud del Centro de Control, Comando, Comunicación, Cómputo y Calidad (C5) de la Secretaría de Seguridad (SS) uniformados estatales en coordinación con la Policía Municipal recuperaron una unidad de carga que transportaba mercancía diversa, misma que fue reportada como robada; en la acción, detuvieron a cinco personas por su posible participación en el ilícito.

Mientras uniformados de ambas corporaciones efectuaban patrullajes preventivos y disuasivos, recibieron un alertamiento por parte de personal del C5 de la SS sobre el robo en proceso de una camioneta Nissan, tipo Urvan, color blanco, perteneciente a una empresa de paquetería, que al parecer transportaba paquetes de mercancía diversa con un valor aproximado a 200 mil pesos.

Con la información proporcionada, las fuerzas del orden implementaron un operativo de búsqueda. Enseguida, hicieron contacto con el afectado, quien indicó que la unidad contaba con Sistema de Posicionamiento Global (GPS) y marcaba su

COMUNICACIÓN SOCIAL COMUNICADO DE PRENSA

última ubicación sobre la calle Manza, en la colonia San Jerónimo Cuatro Vientos, de la demarcación de Ixtapaluca.

A fin de corroborar los hechos, los oficiales se trasladaron a la dirección referida, donde lograron ubicar una unidad con las características referidas, de la cual, varias personas descargaban cajas de cartón para introducirlas a un domicilio, por lo que se aproximaron al sitio y acorde al protocolos de actuación, llevaron a cabo la aprehensión de Irving “N” de 24 años de edad, Kevin “N” de 26 años, Octavio “N” y Nayeli “N”, ambos de 28 años y Jonatan “N” de 32 años.

Por estos hechos y después de dar lectura a los derechos que la ley confiere, los detenidos fueron presentados ante la Fiscalía Especializada en Delitos Cometidos Contra el Transporte con sede en el municipio de Nezahualcóyotl, donde se determinará su situación jurídica; en tanto, el inmueble quedó bajo vigilancia para evitar que se altere la evidencia.

Cabe mencionar que de acuerdo a las primeras indagatorias, los detenidos al parecer son miembros de un grupo delictivo dedicado al robo de transporte de carga en los municipios de la región, por lo que se extenderán las investigaciones.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.edomex, y en Twitter @SS_Edomex.